



**PEUGEOT SPORT ET LE STADE  
TOULOUSAIN MEME PASSION, MEMES  
COULEURS**



PEUGEOT

Le 30 mai 2023

## PEUGEOT Sport et le Stade Toulousain, même passion, mêmes couleurs



A l'occasion du retour de PEUGEOT aux 24 heures du Mans et pour célébrer son partenariat historique de plus de 25 ans avec le Stade Toulousain, une collaboration exceptionnelle a vu le jour entre l'équipe de rugby et celle de la course automobile d'endurance, elle a été matérialisée par un film diffusé le 28 mai lors du match Stade Toulousain/Brive.

Pour l'occasion, le Stade Toulousain a créé un maillot extérieur événement aux couleurs de PEUGEOT Sport.

PEUGEOT et son agence OPEn sont fiers de dévoiler ce film épique mettant en lumière la passion commune des deux équipes: la quête de la performance. Que ce soit sur un terrain de rugby ou sur la piste, la haute performance ne peut être atteinte sans le travail d'une équipe de passionnés évoluant aux côtés des pilotes et des joueurs. La préparation physique, la force mentale, la nutrition, l'analyse des données, la stratégie et l'héritage permettent aussi bien au Stade Toulousain qu'à PEUGEOT Sport de se dépasser chaque jour.



**PEUGEOT**

Conçu par OPEn et réalisé par WASSUP, ce film nous plonge dans l'univers captivant du sport de haut niveau. À travers des interviews portrait à 360°, tissant le lien entre les deux équipes, nous découvrons leurs valeurs communes, leur passion indéfectible et surtout l'effort collectif nécessaire pour atteindre un tel niveau de performance.

Avec la participation des pilotes et des joueurs, ainsi que leurs préparateurs physiques, médecins, analystes vidéo, ingénieurs, entraîneurs et managers, nous découvrons au fil de ces témoignages une passion commune et intrinsèque pour la performance.

Cette collaboration exceptionnelle est révélée à la fin du film, sous la forme du nouveau maillot extérieur du Stade Toulousain pour la saison 2023-2024. En rendant hommage au triplé de PEUGEOT Sport aux 24h du Mans en 1993, ce maillot arbore fièrement les couleurs emblématiques de PEUGEOT Sport : le blanc et le vert « Kryptonite », présents sur l'hypercar PEUGEOT 9x8 engagée cette année aux 24h du Mans.

Deux terrains différents. La même passion, et maintenant les mêmes couleurs.

**AUDE DE LA PORTE – DIRECTRICE MARKETING – PEUGEOT FRANCE :**

« Les équipes de PEUGEOT Sport et du Stade Toulousain ont eu l'occasion de se rencontrer et de passer 24h ensemble. 24 heures durant lesquelles nous les avons vus échanger sur leur vie de sportif de haut niveau, de préparateur, entraîneur, etc... donner leur vision de la performance et les conditions de réussite. Il était pour nous essentiel de plonger nos communautés de fans au cœur de cette journée grâce à ce film événement qui offre une belle vision de la performance, dépassant l'automobile pure. Nous sommes fiers d'accompagner le Stade Toulousain depuis plus de 25 ans et honorés qu'ils arborent les couleurs de PEUGEOT Sport pour la saison à venir. »

**VINCENT BONNET – DIRECTEUR MARKETING ET COMMUNICATION – STADE TOULOUSAIN :**

« Les parallèles entre le sport automobile et le rugby sont vite apparus dans nos discussions avec PEUGEOT Sport, et c'était pour nous l'occasion de célébrer notre partenariat historique avec PEUGEOT en collaborant sur ce projet. Ce film avait donc pour but de mettre en lumière notre passion commune, celle que partagent nos joueurs mais aussi toutes les personnes qui travaillent dans l'ombre. Aujourd'hui, notre nouveau maillot est la concrétisation de cette collaboration. »

Lien vers le film : [www.youtube.com/watch?v=iA9I71TQnic](https://www.youtube.com/watch?v=iA9I71TQnic)



PEUGEOT

**À propos d'OPEn (Omnicom for Peugeot Engine)**

OPEn est un collectif international de talents issus du réseau Omnicom, entièrement dédié à Peugeot. Basé à Paris, il dispose de pôles régionaux dynamiques en Europe, en Amérique latine, en Asie-Pacifique et au Moyen-Orient-Afrique, avec des équipes locales opérationnelles dans 17 pays. Omnicom Group Inc. (NYSE: OMC) ([www.omicomgroup.com](http://www.omicomgroup.com)) est une entreprise de communication et de marketing mondiale de premier plan. Les réseaux de marques d'Omnicom et de nombreuses sociétés spécialisées offrent des services de publicité, de planification et d'achat de médias stratégiques, de marketing numérique et interactif, de marketing direct et promotionnel, de relations publiques et d'autres services de communication spécialisés à plus de 5000 clients dans plus de 70 pays.

**A propos de PEUGEOT**

PEUGEOT est une marque généraliste haut-de-gamme inventive. *The Power of ALLURE* est sa nouvelle promesse, reflétée dans chacun de ses modèles et services. L'Allure (design attractif), l'Emotion (plaisir de conduite instinctif) et l'Excellence (qualité sans compromis et simplicité d'utilisation) constituent ses valeurs. PEUGEOT est présent dans plus de 130 pays et la Marque a vendu plus de 1 050 000 véhicules dans le monde en 2022. D'ici 2025, tous ses modèles, particuliers et utilitaires, seront électriques. Le projet PEUGEOT E-LION est une approche à 360° pour atteindre l'objectif Zéro carbone en 2038. L'hypercar électrifié PEUGEOT 9X8 démontre la passion de la Marque pour le sport automobile, elle est engagée dans le Championnat du Monde d'Endurance (WEC), dont les 24 heures du Mans.

**CONTACTS PRESSE**

**Martine PRADIGNAC**

**+33 (0)6 70 56 50 95**

[martine.pradignac@peugeot.com](mailto:martine.pradignac@peugeot.com)

**LIENS**

Site Presse PEUGEOT

<http://int-media.peugeot.com/fr>

Brand Center PEUGEOT

<https://brand.peugeot.com/en>

